

# «La mayoría de buses ya no pasarán por Reyes Católicos»

**José Torres Hurtado**

Candidato del PP a la Alcaldía de Granada

J. M. M.  
jmmunoz@20minutos.es  
20 minutos

José Torres Hurtado aspira a su tercer mandato consecutivo en la capital granadina. Se le ve confiado –todas las encuestas le dan una amplia mayoría absoluta– y asegura que conserva las ganas de sus inicios en la Alcaldía. «Estoy en esto porque me gusta. El día que me levante y diga: 'Uff, otro día más al Ayuntamiento', me iré».

**¿Qué hará el Ayuntamiento para contribuir a reducir el paro, el principal problema de los granadinos?**

Vamos a incentivar la creación de empresas, de pequeños negocios, de autónomos, tiendas, etc. Por un lado, rebajaremos los impuestos y tasas que pagan, que les salga más barato instalarse en Granada. Y, por otro, acortando los plazos para ponerse en marcha, agilizando las licencias. El Colegio de Economistas hará un estudio de viabilidad de los negocios, gratuito para el emprendedor, y también los colegios de arquitectos y aparejadores colaborarán para agilizar los proyectos de obra.

Por otro lado, el vivero de empresas de la zona norte se ampliará con otro edificio, y el IMFE potenciará su labor en la selección de personal para facilitar a las empresas que puedan contratar.

**¿Cómo piensa aliviar al caos de tráfico que sufre la ciudad?**

A finales de 2012, cuando es-



**BIO** Natural de Piñar, este ingeniero técnico agrícola de 64 años está casado y tiene dos hijas. Le gusta leer –«Leo más de lo que muchos piensan», dice–, y en vacaciones se va a su pueblo, al campo, «a descansar a la sombra de un olivo».

**«Vamos a bajar las tasas para incentivar que se creen nuevos negocios»**

**«Tengo cero euros de presupuesto para gastos de representación»**

tá previsto que funcione el metro, estarán reordenadas las líneas de bus. Dejarán de pasar la mayoría de líneas por Reyes Católicos y Gran Vía. Hay que facilitar a la gente que usa el metro que se desplace hacia el centro u otras zonas con buses cercanos y

otras rutas. La empresa de bus decidirá qué tipo de vehículos son necesarios, si más microbuses, etc. Y haremos más aparcamientos junto al metro, como uno grande en el Parque de la Salud, más el de Mondragones. Al mismo tiempo hay que avanzar en la peatonalización del centro y seguir expulsando el coche privado del casco histórico. **¿Cómo evitar que muchos granadinos se vayan de la ciudad buscando una vivienda más barata?**

La mayoría de viviendas que haga Emuysa serán para menores de 35 años. Y seguiremos construyendo vivienda protegida. En La Chana vamos a hacer 500 pisos más, y también en la Azulejera, cuando las circunstancias lo permitan, sobre todo por la falta de hipo-

otecas para los compradores, que hace que sea difícil colocar las viviendas.

**¿Están garantizados los servicios municipales dada la situación económica?**

Sí, los servicios no corren peligro. Pagamos aplazado, como muchas empresas, pero tenemos un plan de austeridad. Yo, por ejemplo, tengo cero euros para gastos de representación. Si viene alguna visita institucional y quiere quedar a comer, le digo: 'Vale, si tú invitas'.

**¿Nos van a freír a multas para que el Consistorio tenga más ingresos?**

No, se multa a quien comete una infracción. No hay ninguna orden de recaudar más ni plusones para que los agentes sancionen más como pasa en otros cuerpos.

## MIENTRAS, EN GRANADA...

### Hallan el cuerpo del montañero sepultado en la sierra en febrero

El cuerpo sin vida del montañero desaparecido el pasado 20 de febrero al ser sorprendido en Sierra Nevada por un alud fue rescatado por un helicóptero de la Guardia Civil tras ser localizado ayer por uno de los otros dos excursionistas que lo acompañaban cuando ocurrieron los hechos. El hallazgo del cuerpo se produjo sobre las 8.30 horas en el lecho del río San Juan, donde se unen las dos vertientes del barranco de San Juan y donde tuvo lugar el desprendimiento de nieve. El deshielo ha permitido dejar al descubierto una bota del fallecido, localizada por uno de sus compañeros de travesía, que mantenían la búsqueda de forma periódica junto a guardias civiles de montaña. El fallecido, John H. T., era vecino de Zafarraya aunque de origen británico y tenía 42 años.

### El carné de conducir, por 400 euros

En Granada, según la asociación de consumidores Facua, se puede obtener el carné de conducir por 400 euros, el precio más barato de España. Granada es la tercera ciudad del país más barata para sacarse el permiso, con 575 euros de media, solo por detrás de La Coruña (519 euros) y Sevilla (526).

### Exposición sobre terremotos

La exposición *Terremotos históricos*, inaugurada ayer, repasa en documentos, mapas y manuscritos los seísmos más significativos de España y otros países desde la época árabe hasta el ocurrido en Lorca. La muestra se enmarca en el IV Congreso Nacional de Ingeniería Sísmica, que se celebra estos días en Granada.

### Actividades en la Alhambra

Con motivo del Día Internacional de los Museos, el Patronato de la Alhambra y el Generalife ha organizado esta semana varias actividades, entre ellas una exposición de monedas nazaríes, jornadas de puertas abiertas y entrega de premios del concurso *Dibuja y conoce* en el Museo.

### Víctor Ullate en los cursos Falla

Los coreógrafos Víctor Ullate y Eduardo Lao impartirán clases magistrales en la 42.ª edición de los cursos internacionales Manuel de Falla, que se celebrarán a inicios del verano, enmarcados dentro de las actividades del Festival de Música y Danza de Granada.



Vecinos pasando por el puente recién construido.

### Nuevo puente en Sta. Cruz del Comercio

Vecinos de Santa Cruz del Comercio estrenaron ayer, como se ve en la foto, el nuevo puente que comunica los dos barrios altos de la localidad, construido por la Diputación. Al puente aún le faltan las pruebas de carga y el asfaltado para que esté plenamente operativo.

### Gala de magia por el Sáhara

Hoy se celebra la II Gala Solidaria la Haima Mágica, en la que actuarán los magos Magomigue, Luis Manuel, Manolo Carambolas, Mago Voty y Kiuke. Todo lo que se recaude irá a beneficio del proyecto *Vacaciones en Paz*, para niños saharauis. Es en el teatro Isabel la Católica, a las 21.00 horas, con entradas desde 6 euros.

### Bahía Fenicia se inicia en septiembre

Las obras del que será el primer hotel de siete estrellas de España, el *resort* Bahía Fenicia, que ya tiene licencia municipal, arrancarán en septiembre con un plazo de ejecución de 36 meses y un presupuesto total de casi 30 millones de euros, que incluyen la edificación del hotel y 55 villas residenciales.

## Paco Cuenca recuperará las patrullas de barrio y creará una Policía Turística

Estarán en Zona Norte, Chana, Albaicín y Zaidín. El candidato socialista a la Alcaldía de Granada, Paco Cuenca, se ha comprometido a recuperar las patrullas de barrio y a poner en marcha una Policía Turística para conseguir «una ciudad más segura».

En la presentación de sus propuestas en materia de seguridad, el candidato, acompañado por comerciantes y miembros de la Gremial del Taxi, consideró que Granada necesita un «cambio radical»

en la Policía Local, que, en su opinión, ha estado «mal gestionada» y en estos ocho años de gobierno del PP ha servido para «perseguir» a la ciudadanía y poner multas como medida «recaudatoria». A su juicio, el «problema» es el alcalde, José Torres Hurtado, que ha «desmantelado» la Policía de Barrio, lo que ha provocado inseguridad en algunas zonas de la ciudad y el centro, en torno a los ejes comerciales.

Por ello, Cuenca se ha comprometido a «reorganizar» la



Paco Cuenca, ayer en la plaza de Los Lobos.

Policía Local, y recuperar las patrullas de barrio, especialmente en las zonas que actualmente son más inseguras, como la zona Norte, el Zaidín, el Albaicín y la Chana, que es «donde más hace falta». Asimismo, la Policía tendrá una «tarea educadora», y buscará acabar con el absentismo escolar, y una especialización en violencia de género.

Además, se crearán unidades de Policía Turística que actúen en las inmediaciones de los comercios, que son una de las principales «fuentes de riqueza» de la ciudad, y se incrementará la presencia policial en todos los colegios, con presencia permanente».